

Vorlage Nr. 09-O-01-0031 Az.: 01/180805/S

## Tagesordnungspunkt 8

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 10. September 2009

Sanierung Kulturdenkmal "Gasreglerstation" Kaiser-Friedrich-Ring / Ecke Rheinstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird erneut aufgefordert, eine Sanierung des historischen Gasreglerhäuschens auf der Ecke Rheinstraße/Kaiser-Friedrich-Ring zu veranlassen.

### Begründung:

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung am 6.3.2008 beschlossen, den Magistrat aufzufordern, die beiden historischen Gasreglerhäuschen in der Mittelallee der Rheinstraße (Moritzstraße und Kaiser-Friedrich-Ring) zu sanieren. Das Häuschen Ecke Moritzstraße ist mittlerweile glücklicherweise saniert.

#### Beschluss Nr. 0072

- 1. Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
- 2. Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob diese Maßnahme auch den BauHaus Werkstätten übertragen werden könnte.

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz Ortsvorsteherin